

Wahl der Ortschaftsräte in Gefahr Zu wenige oder gar keine Wahlvorschläge

Am 26. Mai 2019 werden im Zuge der Kommunalwahl 2019 auch die Ortschaftsräte gewählt. Wie Stadtwahlleiter Michael Conrad aus aktuellem Anlass informiert, liegen mit heutigem Stand (12.00 Uhr) keine Wahlvorschläge für die Ortschaften Streetz/Natho und Sollnitz vor. Für die Ortschaft Kleutsch besteht die Gefahr, dass nicht genügend Wahlbewerber in den Ortschaftsrat einziehen und somit Sitze leer bleiben. So steht zu befürchten, dass zur neuen Legislaturperiode zum Teil keine Vertretungen vor Ort gebildet werden können. Eine Nachwahl ist deshalb nicht ausgeschlossen.

Bis Montag, den 18. März 2019, besteht noch die Möglichkeit, rechtzeitig Wahlvorschläge einzureichen. „Das Wahlamt im Rathaus Dessau hat am Freitag bis 11.30 Uhr und am Montag bis 18 Uhr geöffnet, dort können die Formulare – am besten per E-Mail – abgefordert werden“, ist der dringliche Hinweis von Stadtwahlleiter Michael Conrad. Denn die Alternative sind leere Stühle in den Bürgervertretungen vor Ort, und damit verbunden auch eine geringere politische Wahrnehmung der Interessen.

Kontakt

Stadt Dessau-Roßlau
Wahlamt
Zerbster Straße 4
06844 Dessau-Roßlau
Tel.: 0340 204-1613
Fax: 0340 204-2692513
E-Mail: wahlen@dessau-rosslau.de

**Pressesprecher der Stadt
Dessau-Roßlau**

Dipl.-Pol. Carsten Sauer

Tel.: 0340 204-2113
Fax: 0340 204-2913
E-Mail: pressesprecher@dessau-rosslau.de